
SPD-Fraktion: 

Die SPD-Fraktion erkundigt sich, wie sichergestellt wird, dass in Holzfeuerstellen 
kein behandeltes Holz verbrannt wird.  

 
Antwort der Verwaltung: 
Das Amt für Bevölkerungsschutz des Rhein-Sieg-Kreises übt die Aufsicht über die 

Bezirksschornsteinfegermeister/innen im Kreisgebiet aus. Diese überprüfen die 
Feuerstätten regelmäßig. 

 


